

## Ehrungen und die Verabschiedung von langjährigen Funktionären

Ehrungen und die Verabschiedung von langjährigen Funktionären im Hauptausschuss des TuG Hofen standen im Mittelpunkt der diesjährigen Hauptversammlung am 22. März 2024 in der Rainwaldhalle in Hofen. Walter Binder, 1. Vorsitzender, begrüßte die anwesenden Mitglieder und lies das Jahr Revue passieren. Anschließend folgten die Berichte über die Aktivitäten in den Abteilungen, gefolgt vom Bericht des Kassiers Dietmar Imhof. Dora Haldenwang führte als Ehrenmitglied die Entlastung des Ausschusses durch.

Es folgten die Ehrung von Mitglieder für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit.

**40 Jahre** dabei sind Heiderose Reichert, Klaus Riedlinger und Volker Friz.

**50 Jahre** dabei sind Johann Betz, Wolfgang Hertig, Bernhard Friz und Günter Dziejewior. Der Verein bedankte sich mit Medaillen und Weinpräsenten bei ihnen.

Als nächster Punkt stand die Bestätigung der Abteilungsführungen auf der Tagesordnung. Seit 2008 leitete Susanne Händel die Abteilung Freizeitsport und legte nun ihr Amt nieder. Eine Nachfolge konnte leider noch nicht gefunden werden. Auch Gottfried Kunze legte sein Amt als Abteilungsleiter Tischtennis nieder, welches er seit 2006 inne hatte. Neue Abteilungsleiterin ist nun Dorothea Knoll und somit auch Mitglied im Hauptausschuss, ebenso Niklas Kunze, als stellv. Abteilungsleiter Tischtennis. Walter Binder und Silke Hess bedankten sich herzlich bei Susanne und Gottfried für die jahrelange konstruktive Mitarbeit beim TuG Hofen.

Anschließend wurde Silke Hess als 2. Vorsitzende in ihrem Amt bestätigt, sowie die amtierenden Kassenprüfer:in Sybille Elischer und Hans-Martin Jäger. Das Amt des Schriftführers bleibt weiterhin unbesetzt.

Zum Abschluss gab Walter Binder noch eine Übersicht über die Termine 2024 bekannt.

- 08. Juni 2024 Backhausfest
- 20. Oktober 2024 Kirbe

Die anwesenden Mitglieder und der Hauptausschuss ließen den Abend noch gemütlich im Vereinszimmer ausklingen.